



SANS CLASSIFICATION

Cdmt PdG
Chancellerie

SAINT-MAURICE, 26.11.2021

À ne pas communiquer au public avant le vendredi 26.11.2021; 1800

Communiqué de presse

Les places de départs pour la PdG 2022 sont attribuées !

Le commandement de la Patrouille des Glaciers (PdG) est en phase de préparation pour l'édition 2022 qui aura lieu du 25 avril au 1er mai 2022. Les départs de Zermatt sont prévus le mardi 26 avril et le vendredi 29 avril 2022 et ceux d'Arolla le mercredi 27 avril et le samedi 30 avril 2022. Les travaux avancent actuellement selon la planification prévue.

Le commandant de la Patrouille des Glaciers, le col EMG Roger Schwery se réjouit du nombre de participant prenant part à l'édition PdG 2022. Les inscriptions sont supérieures aux attentes mais légèrement inférieures aux éditions précédentes. Malgré cela, la capacité de certains créneaux de départs a été dépassée et pour des raisons de sécurité, ont dû être limitées. Raison pour laquelle certaines patrouilles n'ont pas pu se voir attribuer une place de départ.

1540 patrouilles participeront à l'édition dont :

- 21% de patrouilleuses / patrouilleurs étrangers,
- 23% de participants féminins,
- 35 pays représentés.

Dans la finance d'inscription est compris le voyage d'aller – retour avec les transports publics. Selon les premiers résultats du sondage réalisé auprès des participants, il en résulte qu'environ 60% désirent profiter de l'offre.

Informations complémentaires

Nous vous invitons à nous suivre sur les réseaux sociaux:

- Facebook: <https://www.facebook.com/PatrouilleDesGlaciers>
- Instagram: https://www.instagram.com/patrouilledesglaciers_official

Informations pour les médias:

Commandement de la Patrouille des Glaciers, chancellerie, presse@pdg.ch; Tél +41 58 466 92 88
